



会報 いずみ

2020年度 No.4
通巻 407号
発行日 9月13日
発行人 泉ヶ丘自治会

家族構成調査書ご協力への御礼

家族構成調査へのご協力ありがとうございました。
災害避難時の支援物資配布の基準となります。

泉ヶ丘自治会の総人数は516世帯1405名（対前年比1名増）でした。

来年小学校入学9名（同2名減）、中学校進学14名（同11名増）、70歳以上406名（同17名増）でした。

今後の自治会活動の参考にさせていただきます。

敬老祝賀会式典中止とお祝い品贈呈

例年9月に実施しています敬老祝賀会は、新型コロナウイルス感染拡大の状況下、みなさまの安全を考慮して、自治会館での式典は中止とさせていただきます。対象者のみなさまにはお祝い品を贈呈いたします（ご自宅へのお届け予定日9月19日（土）：各班長を通じてのお届け）

【対象の方】

①泉寿（古希）を迎えた方

昭和24年9月17日～昭和25年9月21日
にお生まれの方

お祝いの記念品を差し上げます

②80歳以上の方

昭和15年9月21日以前にお生まれの方
お祝いの品を差し上げます



～防犯パトロール10月より再開～

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、中止しておりました防犯パトロールを10月より再開いたします。各班の委員の方々、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

泉ヶ丘自治会へのご意見などはこちらの
メールアドレスにどうぞ。
izumigaokajichikai@cap.ocn.ne.jp

自治会館の階段脇の国有地 清掃報告

自治会館に向かう階段脇の国有地には桃の木が数本や草木が生い茂り、桃の実が道路や階段に散乱して腐敗するなど景観を損ねる状況でした。8月2日（日）に環境衛生部や役員、有志の方々により、除草・伐採作業を行いましたので報告します。

今後は、春と秋のクリーンデーにて国有地の清掃を行いたいと存じます。ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。



伐採後（8月）



伐採前（3月）

衣料品リサイクル 9月再開

松戸市からの連絡です。新型コロナウイルスの影響で一時休止されていた衣類・布類の回収（リサイクル活動：軒下回収）ですが、9月1日（火）より再開されます。再開直後は排出の量が多くなることが予想されますので、少量ずつ排出するなどご協力をお願いします。

秋のクリーンデーは中止

令和2年10月25日開催予定でありました、秋の市内一斉清掃「市民ぐるみでクリーンデー」（秋のクリーンデー）は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。（延期ではありません）

令和2年度9月の役員会・委員総会が開催されました

9月5日（土）、令和2年度第3回役員会・第2回委員総会が9時半からと10時半からの2回に分けて泉ヶ丘自治会館で開催され、同時にZOOMでのWEB開催も実施しました。

【報告・連絡事項】（9月5日）

●各専門部の報告・連絡

広報部：「会報いずみ」発行

8月号：8月9日（日）発行済

9月号：9月13日（日）8:30～

福祉部：いずみサロンは当面休止です。

「お元気ですか」通信を毎月発行

防災防犯部：

9月26日（土）10時～防犯のぼり旗全面張
替え

10月10日（土）18時～防犯パトロール再開

10月18日（日）10時～防災倉庫備品点検

環境衛生部：8月2日（日）9時～会館周り除草

秋のクリーンデー中止

リサイクル活動（衣料・布類の収集）が
9月より再開

会館管理部：会館利用は、新型コロナウイルス
感染防止の観点から卓球、麻雀、カラオケ
等の活動での利用を中止しています。自治
会運営に関する打合せでの利用のみです。
申込受付は9月19日（土）14時～15時
会館・ケムシ公園清掃

10月4日（日）9時～ 3B

いずみスマイルプロジェクト（児童対策）

小学校登校時の見守り活動は保護者や防
犯指導員の方々のご協力で行っています。



※10月の役員会・委員総会のお知らせ
10月3日（土）役員会・委員総会を今回同様
9時半からと10時半から開催します。
詳細は近くなりましたらご案内いたします。

「防犯指導員」として

防犯指導員の前川三治さん（4B-6）について
ご紹介してまいります。

（美上広報部長）防犯指導員がどういふことをな
さっているかを会報いずみに紹介したいとい
うことで、荒井会長から前川さんに取材する
ようにといわれまして、まいりました。

（前川さん）防犯指導員って、私は、会報いずみ
に載せるような大そうなことはしてないよ。

（美上）小学生や中学生の登校時の朝の見守りに
立たれているとうかがいました。

（前川さん）見守りは、松飛台地区の防犯指導員
で輪番制で、4グループに分け、3日ずつを1
回としてグループごとに回しています。でも
私は、自分の当番の時だけではなく、当番で
はないときでも毎朝立つようにしています。
それは、暇だから。毎日行っていると、習慣
になって生活のリズムがいい。朝、1時間ぐ
らい私が家にいないと、家内にとってもいい
時間になっている。

（美上）朝何時ごろに立たれているのですか。

（前川さん）松飛台小学校の正門前に朝7時に集
合。8時20分ごろまでの1時間20分ほど、
毎日子供たちの登校の見守りをしています。
中学校では部活の朝練とかあるから7時前
に出ているときもあります。車で小学校のと
ころまで行って、以前は路上駐車とかしてい
たけど、近所の人が「うちの息子が出かけ
て空いているから、ここに停めて下さい」
って言ってきて、その方の家の駐車場に
いつも止めさせてもらっています。

（美上）その方の息子さんも、小学校の時に前川
さんに見守られていたかもしれませんね。学
校の周りにも、この辺りにも、前川さんの
見守りを受けたお子さんの家がたくさんあ
ると思います。

（次号に続く）

防犯指導員にご関心ある方は荒井会長（2B—3）
か、自治会メールアドレスへお知らせ下さい。

izumigaokajichikai@cap.ocn.ne.jp